

De: Racquetball Canada communications@racquetballcanada.ca
Objet: Canada's Junior World Team Ready for Competition / L'équipe canadienne des Championnats du monde juniors de racquetball est prête pour la compétition
Date: 29 novembre 2022 à 11:09
À: info@sports-4murs.qc.ca

RC



FOR IMMEDIATE RELEASE / À DIFFUSER DÈS RÉCEPTION

Racquetball Canada's Junior World Team Ready for Competition

**L'équipe canadienne des Championnats du monde juniors
de racquetball est prête pour la compétition**



Photo credit: Racquetball Canada / Andre Forget

WINNIPEG (November 29, 2022) - Team Canada is ready to compete at the upcoming Junior World Championships being held in Guatemala City, Guatemala from December 3 to 10.

The seven athletes from across the country named to the team qualified based on their results at Racquetball Canada's National Championships held last May.

"The Juniors are an integral part of our National Team Program," said Jen Saunders, Racquetball Canada's High Performance Director. "We are excited to send this team to the Junior World Championships for the purpose of experiencing strong international competition, new challenges and to have a great time representing their country. Best of luck to our athletes and coaches."

Athlete biographies are linked to each athlete's name in the following team list.

Junior Girl's World Championship Team

Athlete	Hometown	Event
<u>Juliette Parent</u>	Saint-Jacques, QC	21 & U Girl's Singles 21 & U Mixed Doubles
<u>Ofelia Wilscam</u>	Repentigny, QC	16 & U Girl's Singles 16 & U Girl's Doubles 18 & U Mixed Doubles
<u>Chloé Jauvin</u>	Terrebonne, QC	16 & U Girl's Singles 16 & U Girl's Doubles 16 & U Mixed Doubles

Junior Boy's World Championships Team

Athlete	Hometown	Event
<u>Nathan Jauvin</u>	Terrebonne, QC	18 & U Boy's Singles 18 & U Boy's Doubles 21 & U Mixed Doubles
<u>Christian Pocsai</u>	New Hamburg, ON	18 & U Boy's Singles 18 & U Boy's Doubles 18 & U Mixed Doubles
<u>Asher Pocsai</u>	New Hamburg, ON	16 & U Boy's Singles 16 & U Boy's Doubles 16 & U Mixed Doubles
<u>Leyton Gouldie</u>	Brandon, MB	16 & U Boy's Singles 16 & U Boy's Doubles

World Championships Team Support Staff

Name	Hometown	Position
Michel Gagnon	Longueuil, QC	Head Coach
Rino Langelier	Montréal, QC	Assistant Coach

John Halko of Edmonton, Alberta and Dan Smith of Timberlea, Nova Scotia have been named to the International Racquetball Federation (IRF) team of officials for the event.

Racquetball Canada appreciates the contribution and commitment of our athletes, coaches and officials and wish them all the best throughout competition at the Junior World Championships.

[Click here](#) to link to the IRF website where links to the draws and results will be listed.

The IRF plans to livestream some of the action from the Junior World Championships live on their Facebook Page and on YouTube. More information will be found on their website closer to the beginning of competition.

WINNIPEG (29 novembre 2022) - L'équipe canadienne est fin prête pour participer aux prochains Championnats du monde juniors qui auront lieu à Guatemala City, au Guatemala, du 3 au 10 décembre.

Les sept athlètes, provenant de tous les coins du pays, nommés au sein de l'équipe se sont tous qualifiés en fonction de leurs résultats aux Championnats canadiens de Racquetball Canada tenus en mai dernier.

«Les juniors font partie intégrante de notre programme de l'équipe nationale», a déclaré Jen Saunders, directrice de la haute performance de Racquetball Canada. Elle poursuit : «Nous sommes ravis d'envoyer cette équipe aux Championnats du monde juniors pour que ses membres fassent l'expérience d'une compétition internationale de haut niveau, affrontent de nouveaux défis et passent un bon moment à représenter leur pays. Nous souhaitons bonne chance à nos athlètes et à nos entraîneurs.»

La biographie de chaque athlète est liée à son nom dans la liste des membres de l'équipe qui se trouve ci-dessous.

Équipe filles aux Championnats du monde juniors

Athlète	Ville	Événement
Juliette Parent	Saint-Jacques, QC	Simple filles 21 ans et moins Double mixte 21 ans et moins
Ofelia Wilscam	Repentigny, QC	Simple filles 16 ans et moins Double filles 16 ans et moins Double mixte 18 ans et moins
Chloé Jauvin	Terrebonne, QC	Simple filles 16 ans et moins Double filles 16 ans et moins Double mixte 16 ans et moins

Équipe garçons aux Championnats du monde juniors

Athlète	Ville	Événement
Nathan Jauvin	Terrebonne, QC	Simple garçons 18 ans et moins Double garçons 18 ans et moins Double mixte 21 ans et moins
Christian Pocsai	New Hamburg, ON	Simple garçons 18 ans et moins Double garçons 18 ans et moins Double mixte 18 ans et moins
Asher Pocsai	New Hamburg, ON	Simple garçons 16 ans et moins Double garçons 16 ans et moins Double mixte 16 ans et moins
Leyton Gouldie	Brandon, MB	Simple garçons 16 ans et moins Double garçons 16 ans et moins

Personnel de l'équipe aux Championnats du monde

Nom	Ville	Club
Michel Gagnon	Longueuil, QC	Entraîneur en chef
Rino Langelier	Montréal, QC	Entraîneur adjoint

John Halko d'Edmonton, en Alberta, et Dan Smith de Timberlea, en Nouvelle-Écosse, ont été nommés au sein de l'équipe d'officiels de la Fédération internationale de racquetball (FIR) pour l'événement.

Racquetball Canada apprécie la contribution et l'engagement de ses athlètes, de ses entraîneurs et de ses officiels, et leur souhaite la meilleure des chances tout au long de la compétition à ces Championnats du monde junior.

[Cliquez ici](#) pour accéder au site Web de la FIR où vous trouverez les liens vers les tirages au sort et les résultats.

La FIR prévoit de retransmettre en direct une partie de l'action à ces Championnats du monde juniors sur sa page Facebook et sur YouTube. Vous trouverez de plus amples informations sur son site Web à l'approche du début des compétitions.

About Racquetball Canada

Racquetball Canada is the National Sport Organization for the sport of racquetball. As a member of the Canadian Olympic Committee, our mission is to coordinate, govern and encourage the advancement of racquetball from the grassroots to the elite level across Canada. Our vision is to be a visible, vibrant sport enjoyed coast to coast by Canadians of all ages and abilities. For more information visit our [website](#).

Racquetball Canada est l'organisme national directeur de sport qui régit le racquetball au Canada. À titre de membre du Comité olympique canadien, il a pour mission de coordonner, de régir et de favoriser les progrès du racquetball, du niveau de base à celui de l'élite, et ce dans tous les coins du Canada. Nous avons comme vision d'être un sport dynamique et reconnu, pratiqué d'un océan à l'autre par des Canadiennes et Canadiens de tous âges et de toutes capacités. Pour plus d'informations, visitez notre [site Web](#).

Media Contact / Contact Médias :

Jan Hanson
Communications, Diversity & Safe Sport Director
Directrice des communications, de la diversité et de la sécurité dans le sport
communications@racquetballcanada.ca | 306.502.4422

Join Racquetball Canada! Rejoignez Racquetball Canada!

JOIN OUR COMMUNITY
REJOIGNEZ NOTRE COMMUNAUTÉ



Funded by the Government of Canada
Financé par le gouvernement du Canada

Canada

Racquetball Canada | 145 Pacific Avenue, Winnipeg, R3B 2Z6 Canada

[Unsubscribe info@sports-4murs.gc.ca](mailto:info@sports-4murs.gc.ca)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by communications@racquetballcanada.ca in collaboration with

